

# *La Bolivie tient ses engagements dans la lutte anti-drogues*

---



La Paz, 27 septembre (RHC)- La représentante du Bureau des Nations Unies Contre la Drogue et contre le Délit en Bolivie, Thierry Rostan, a confirmé que ce pays sud-américain tient ses engagements dans la lutte contre la drogue.

Dans un communiqué, la fonctionnaire a souligné que le gouvernement du président Evo Morales respecte les accords internationaux en ce qui concerne le remplacement graduel des cultures de coca par des cultures vivrières.

Il a ajouté que la Bolivie mène une politique basée sur la réduction volontaire des cultures de coca, parallèle à l'éradication, notamment dans des parcs nationaux et dans d'autres zones non-autorisées.

La Bolivie s'est dotée d'une stratégie de lutte contre le trafic de coca et de contrôle des cultures excédentaires jusqu'en 2020.



**Radio Habana Cuba**